

MEDIENMITTEILUNG vom 18. Juni 2012

Hirslanden Klinik Aarau und Asana Spital Menziken rücken zusammen.

Aarau/ Menziken: Die beiden Spitäler arbeiten zukünftig enger zusammen. Eine Zusammenarbeitsvereinbarung ist die Basis für eine zukünftige optimale Patientenversorgung.

Die Spitalliste 2012 und die Einführung der neuen Fallpauschalen SwissDRG verlangen von Akutspitälern ihre Leistungen optimal nach den beiden Kriterien ‚Qualität und Wirtschaftlichkeit‘ auszurichten. In der Spitalliste 2012 wird die Hirslanden Klinik Aarau mit einem Leistungsauftrag für die spezialisierte Medizin geführt und das Asana Spital Menziken mit einem Auftrag in der Grundversorgung. Die nun unterzeichnete Zusammenarbeitsvereinbarung soll die zukünftige Zusammenarbeit der beiden Kliniken definieren und die Basis für eine optimale Patientenversorgung bilden.

Philipp Keller, Direktor der Hirslanden Klinik Aarau: 'Die beiden Spitäler sollen ihre Stärken und Schwerpunkte weiter ausbauen können. Die Hirslanden Klinik Aarau garantiert in dieser Kooperation insbesondere den raschen Zugang zu spezialisierten medizinischen Leistungen für die Patienten aus dem südlichen Kantonsteil. Mit unserer 24-Stunden-Notfallstation können wir die Behandlung bei lebensbedrohlichen Situationen wie zum Beispiel Herznotfall jederzeit sicherstellen. Auf der anderen Seite können Patienten mit einem einfachen medizinischen Problem, welche in der Hirslanden Klinik Aarau mit Wartezeiten rechnen müssten, rasch im Spital Menziken aufgenommen werden.'

Alfred Zimmermann, CEO der Asana Gruppe, hält fest: 'Die beiden Partner bleiben wirtschaftlich selbständig. Das Spital Menziken konzentriert sich weiterhin auf die Grundversorgung und stellt diese in hoher Qualität sicher. Zudem stehen unsere Ressourcen auch Ärzten der Hirslanden Klinik Aarau offen und können damit optimal betrieben werden. Mit der Kooperation stärken wir die vernetzte Versorgung und damit den Spitalstandortkanton Aargau mit rund 350 Arbeitsplätzen in Menziken und 700 Arbeitsplätzen in Aarau.'

Sie erhalten diese Medienmitteilung von der Hirslanden Klinik Aarau und dem Asana Spital Menziken.

Gerne stehen wir für weitere Informationen auch in Form eines Interviews zur Verfügung.

Seite 2

Kontakt:

Philipp Keller
Direktor
Hirslanden Klinik Aarau
Schänisweg
CH-5001 Aarau
T 062 836 70 13

oder

Alfred Zimmermann
Direktor und Vorsitzender der Geschäftsleitung
Asana Gruppe AG
Spitäler Leuggern und Menziken
5316 Leuggern
Tel. 056 269 40 00
Direkt 056 269 49 30

Die Hirslanden Klinik Aarau gehört zur Privatklinikgruppe Hirslanden. Im Jahr 2011 behandelte sie rund 8'500 stationäre Patienten vornehmlich in den Bereichen Orthopädie und Traumatologie, Innere Medizin, Kardiologie und Herzchirurgie, Gynäkologie und Geburtshilfe, Urologie sowie Viszeralchirurgie und Allgemeine Chirurgie. In den beiden Fachbereichen Herzchirurgie und Rhythmologie verfügt die Hirslanden Klinik Aarau als einziges Spital im Kanton über Leistungsaufträge des Kantons Aargau. Die Hirslanden Klinik Aarau, an der über 140 Belegärzte tätig sind, beschäftigt rund 700 Mitarbeitende. Die Privatklinikgruppe Hirslanden formierte sich 1990 aus dem Zusammenschluss mehrerer Privatkliniken und ist seit 2007 Teil der südafrikanischen Spitalgruppe Mediclinic International Limited.